

Retoma Economía el plan para fortalecer el marco regulatorio (El Financiero 18/06/09)

Retoma Economía el plan para fortalecer el marco regulatorio (El Financiero 18/06/09)(Ivette Saldaña) Jueves, 18 de junio de 2009 A un año de que suspendió las reuniones bimestrales para revisar las leyes, regulaciones y políticas de sectores y áreas clave de la economía nacional, la Secretaría de Economía (SE) retoma el programa de fortalecimiento a la competitividad y mejora regulatoria que inició en 2008 junto con la OCDE. Desde 2007 el gobierno de México se comprometió con la Organización para la Cooperación y Desarrollo Económicos (OCDE) a revisar nuestra legislación, trámites y políticas públicas que bloquean la competitividad del país. Pero terminó por disolverse el Grupo de Alto Nivel integrado por diputados, senadores, consejeros de la judicatura federal, empresarios, gobernadores y académicos, entre otros. Y aunque se tenían programadas seis reuniones en 2008, sólo se realizaron dos, porque desde que Eduardo Sojo dejó el cargo de la SE no se volvió a convocar. Ahora, de visita al país, el secretario general de la OCDE, José Ángel Gurría, se reunió con el subsecretario de Competitividad y Normatividad, Felipe Duarte, para evaluar "resultados concretos", después de que se firmara el Memorándum de Entendimiento para el Proceso de Fortalecimiento de la Competitividad y Mejora Regulatoria en 2007. Sobre los avances en materia de competencia, Duarte indicó que el Senado aprobó la reforma bancaria, y en diciembre de 2008 la Comisión Federal de Competencia (CFC), junto con la SE, presentaron un paquete de reformas para simplificar los trámites ligados al comercio exterior.